

郷の集

行文芸部
発行者
新郷編集会所
木印所
久野所

心広く 言葉正しく たくましく

学校長 北川耕造

造

四月一日かわいい一年生を迎えたが、私もお陰で校長二年生になりました。最近一種の流行語のように人間疎外という言葉が聞かれます。花々しい経済成長のかけに人間性が無視されているという傾向は、教育界においても例外でなくあります。それが学園紛争の源ともなっています。

人間尊重に徹するということ、逆に人間疎外をどのように改めていったらよいのかという立場で、教育の現場をながめる時、学校の行財政とか、学校と地域社会との関係、教師が児童生徒に立ち向かう姿勢等、いろいろな面で反省させられることがあります。

は、言葉が粗雑だとおっしゃいます。新しくお見えになった先生は、年齢も昨年紛争の東大を出ました。が、時折帰つて来て交ふ対話の端々に、正面いつひやりとするようなことありました。

方と相談して、教育の目標を次のように書きかえました。

心をひろく 大きくもつと

うろたえることなく

ひろげておきたい。

その仕事で忙しい毎日を送ら

れてはいる事だと思います。と

かく自分達は忙しさの為に

せよう。

事多き今日のこの日本

お互ひに心を大きく

お互いに心を大切に思って

いたとえ困難に直面しても

うろたえることなく

